

学校教育目標

ふるさと水俣を愛し、能動的に学び続ける心豊かでたくましい児童の育成
～ ゆう気・やる気・げん気 ～



水俣市立水東小学校

よりかしこく
よりゆたかに
よりたくましく

学校だより

7月号

令和6年7月19日(金)
発行者 校長 立道一則
児童数：45
PTA会員世帯数：33

雨の中、ご声援ありがとうございました！

7月11日(木)、日程を一部変更し、水泳の学習発表会を行いました。水慣れから始まり、2年生の25メートルトライアル、1年生のけのび披露、3から6年生は、自分の得意とする泳ぎでリレーをしました。そして、全校児童での宝探し、みんなで流れを作る「洗濯機」。これまでの学習の成果をそれぞれに出しました。保護者・ご家族の方々や他学年からの声援を受け、「応援が聞こえたから、いつもより頑張れた！」「〇〇が、今日できるようになった！」等の声が聞かれました。心配していた雨も、水東っ子パワーが吹き飛ばした発表会でした。



緊張しました？！

7月5日(金)は、授業参観でした。全学年、道徳の授業を行いました。

1、2年生は、役割演技などをして登場人物の気持ちを考え、自分だったらどうするか思いを巡らせていました。3・4年生、5・6年生も自分の考えをワークシート等にまとめ、発表していました。当然のことでしょうが、いつもよりも緊張していたようでした。



懇談会・通学路パトロール、お世話になりました！

授業参観後の懇談会、そして暑い中での通学路パトロール、大変お疲れさまでした。

懇談会で話題にすることができなかったことや個人的な相談等ありましたら、遠慮なくご連絡ください。

また、通学路パトロールにおきましては、通学路の危険個所の確認はもちろん、「子ども110番の家」へ子どもたちと一緒に出向いていただきありがとうございました。子どもたちも、もし、何かあったときは「子ども110番の家」に行きやすくなったと思います。本当に暑い中、ありがとうございました。



今年もお世話になりました！（水泳ボランティア）

数回でしたが、今年も学習ボランティアとして、水俣市の水泳協会から水泳の時間にご支援いただきました。

水泳指導において専門的な知識や技能をお持ちで、また、経験豊富な方に見ていただいたおかげで、子どもたちの泳ぎも上達したように思いました。また、先生方にとっても指導のヒントになることがたくさんあったようでした。

来年もぜひお願いしたいと思います。



8・9月の予定 (感染症等の状況によっては変更になることもあります。)

- 8月13日(火)～15日(木)：閉庁
- 8月25日(日)：PTA親子美化作業
- 8月29日(木)：2学期始業式
- 8月30日(金)：身体測定
- 9月2日(月)～：にこにこ生活週間
- 9月4日(水)：全校集会
- 9月6日(金)：委員会活動
- 9月13日(金)：縦割り班遊び
- 9月14日(土)15日(日)：PTA防災キャンプ(5・6年)
- 9月20日(金)：クラブ活動
- 9月25日(水)：児童集会

これは、水東小のホームページの
二次元コードです。
子どもたちの日常の様子を
たくさんアップしています。
是非アクセスし、ご覧ください。



支え合い、協力することで学年関係なく仲良くなる！

7月12日(金)の昼休み、今年度、2回目の縦割り班遊びをしました。

運動場や体育館は、熱中症が心配なので、どのグループも教室で楽しめるものを計画しました。7月10日(水)の朝の活動の時間に縦割り班で話し合ったのですが、高学年のリーダーが下級生の意見も尊重しながら、意見をまとめ計画を立てていました。

縦割り班遊びを実際に行う場面でも、上級生がやり方やルールをわかりやすく教えながら進めていました。

いろんな制限はありますが、これからも自分たちがやりたいことを自分たちで計画し、実行する経験を通して、自主性や仲間意識を高めてほしいと思います。



【7月10日・話し合いの様子】



【7月12日・縦割り班遊びの様子】



水東っ子育成協議会を開きました。

7月5日(金)、委嘱状交付の後、授業を参観し、学級懇談会の時間に、校長室で行いました。9名の委員さんに参加していただき、学校の運営方針についてご意見をいただきました。学校に対する協力的なご意見が多く期待の大きさをはかり知ることができました。今後も、ご支援・ご指導を賜りながら地域とともにある学校・地域に開かれた学校づくりに頑張っていきたいと思っております。



素敵です！優しい上級生！！

縦割り班掃除の出来事。校長室掃除担当になった1年生を上級生が校長室への入り方を1年生の耳元で優しく教えていました。教えて自分の担当場所へ行く去り際には一言「頑張ってたね。」。1年生にとってはどれだけ心強かったことでしょう。

また、掃除が終わってから、1年生の担任の先生に「〇〇さんが、振り返りをちゃんと言ってくれました。」と報告してくれたそうです。1年生の担任は、校長室掃除担当の子を称賛したことは言うまでもありません。

こんな思いやりのある上級生がいるので、1年生は上級生を頼もしく思ったことでしょう。私も水東小にこんな素敵な上級生がいることを誇らしく思います。

事故なく、けが無く、楽しく充実した夏休みを！」

いよいよ明日から42日間の夏休みが始まります。交通事故や水難事故は休みに入ってからすぐが一番多いそうです。保護者の方からも注意喚起をどうぞよろしくお願いいたします。